



07.08.2013 - 14:47 Uhr

Le Service Croix-Rouge: 110 ans de succès

Bern (ots) -

Depuis 110 ans, des femmes s'engagent auprès du Service Croix-Rouge (SCR). Elles sont aujourd'hui environ 250 à y recevoir une formation spécifique de l'armée afin d'être en mesure d'apporter une aide efficace en cas de situation extraordinaire.

Soulager la détresse humaine, c'est l'une des tâches clés confiées aux femmes actives au sein du SCR. Au bénéfice de formations médicales variées, celles-ci sont âgées de 18 à 50 ans et possèdent un large éventail de centres d'intérêt. Au-delà de cette hétérogénéité, elles sont unies par un solide esprit d'équipe et par la satisfaction procurée par leur engagement humanitaire. De plus, elles partagent toutes le même objectif: contribuer à la gestion des situations d'urgence avec un maximum de professionnalisme, de fiabilité et de flexibilité.

Du personnel médical spécialisé pour le service sanitaire de l'armée

En 1903, le Parlement fédéral posait la première pierre du SCR. Depuis, la Croix-Rouge suisse (CRS) est tenue de mettre du personnel médical spécialisé à la disposition du service sanitaire de l'armée afin de soigner et de prendre en charge les malades et les blessés en cas de situation d'urgence, de guerre ou de crise. Entretemps, d'innombrables femmes se sont engagées en faveur de soldats malades, de réfugiés et de personnes âgées ou handicapées en Suisse comme à l'étranger. Une tâche qu'elles assument aujourd'hui encore.

Préserver et sauver des vies humaines

Les membres du SCR reçoivent une formation et un équipement spécifiques de la part de l'armée. Leur mission principale consiste à préserver et à sauver des vies humaines. Elles sont affectées à des unités, des corps de troupe et des états-majors par l'Office du SCR, qui, outre ses activités de promotion, de recrutement et de gestion des effectifs, assume diverses tâches de coordination avec l'armée. A quelques exceptions près, les femmes du SCR ont les mêmes droits et devoirs que les membres du service sanitaire de l'armée. Elles jouissent notamment de la protection prévue par les Conventions de Genève.

Encadré: Le nouveau site du SCR

A l'occasion de son 110e anniversaire, le SCR s'est doté d'un nouveau site Internet qui fournit à ses membres, aux employeurs et à toute personne intéressée les dernières informations relatives au Service Croix-Rouge. Une série de vidéos détaillent les différentes étapes de plusieurs carrières au sein du SCR, depuis la journée d'information jusqu'aux missions à proprement parler. Trois membres du SCR aux parcours de formation distincts y évoquent leurs expériences. La parole est également donnée à leurs supérieurs civils ainsi qu'aux responsables de l'armée et de la CRS, qui rendent compte du caractère indispensable de la collaboration avec le SCR.

www.rkd-scr.ch

Contact:

Brigitte Rindlisbacher, cheffe du Service Croix-Rouge
031 324 27 06 / brigitte.rindlisbacher@redcross.ch

Beat Wagner, chef du service Communication CRS
031 387 74 08 / 076 372 41 84 / beat.wagner@redcross.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100741994> abgerufen werden.